

### *Piso embrujado de Larraga*

Una noche de verano mis amigos y yo nos aburríamos en el parque del Castillo. Entonces a Carlota se le ocurrió visitar el piso que todos en Larraga decían que estaba embrujado. Todos nos reímos ya que pensábamos que era mentira pero Carlota dijo "Descubrámoslo".

Entramos por la puerta destrozada alumbrando cada uno con nuestro móvil, cuando de repente sonaron pasos acercándose y sonidos que parecían de cuchillos clavándose en las paredes.

Todos chillamos desesperadamente pero lo que no sabíamos era que si entrábamos jamás saldríamos.

Esa noche desaparecieron cinco niños y jamás se supo más de ellos. Las familias abrieron una investigación y tras un tiempo se enteraron de que en esa casa vivía una bruja a la que le gustaban mucho los cuchillos. Murió hace unos años pero su espíritu seguía rondando por esa zona.

Desde entonces nadie en Larraga habla de ello.

